

Arrach

Thomas Brandl ist neuer Vorsitzender der „D'Riedlstoana“

Übrige Führungsriege fast unverändert - Karl Weber sen. wacht künftig über die Finanzen

Die „D'Riedlstoana“ Arrach haben einen neuen Vorsitzenden: Bei der Jahreshauptversammlung wurde Thomas Brandl ein überragender Vertrauensbeweis ausgesprochen. Er tritt bis zu den nächsten Wahlen im April 2016 die Nachfolge von Günter Aschenbrenner an, der fast zehn Jahre lang den Verein führte und aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Wahl antrat. Seine Erfahrung möchte man aber nicht missen und deshalb steht er weiterhin als Beisitzer dem Verein zur Seite.

„Die „D'Riedlstoana“ sind ein Verein mit langer Tradition. Es gibt uns seit 87 Jahren, wir sind Gründungsmitglied im Bayerischen Waldgau und es gibt nur vier Vereine im Gau, die noch älter sind.“ Günter Aschenbrenner war der Stolz darüber schier anzumerken. Aktuell konnte er auf 147 Mitgliedern über 18 Jahren und 17 Kinder und Jugendlichen verweisen. Es sei wichtig, den Wandel der Zeit nicht aus den Augen zu verlieren und den schwierigen Spagat zu schaffen. „Auch ein Trachtenverein muss sich verändern, weil sich die Zeit und die Gesellschaft ändern.“ Dabei seien alle Mitglieder gefordert, auch wenn es gilt, Nachwuchs für den Erwachsenenbereich gewinnen zu können. Aus Überzeugung meinte er: „Loyalität und Vertrauen in die Verantwortlichen der Gauvorstandshaft und die Treue zum Bayerischen Waldgau waren und sind für mich eine Selbstverständlichkeit.“ Die beiden Gauvorstände Andreas Tax und Adolf Breu sowie Schriftührerin Regina Pfeffer sind Vereinsmitglieder, Andreas Ammon trägt seit zehn Jahren die Gaustandarte. Zu den Veränderungen seit den Neuwahlen 2006 zählen u. a. das 80-jährige Gründungsfest, die Einführung des Riedlstoana-Festes, die Erstellung einer Homepage und die Anfertigung neuer Trachten für Kinder und Erwachsene. Trotz der Anschaffungen konnte die Vereinskasse solide gehalten werden. Durch Neuzugänge konnten die Abgänge im Mitgliederstand kompensiert werden. Ein emotionaler Moment war, als er schließlich die Funktion des ersten Vorsitzenden abgab und der neuen Vorstandshaft alles Gute für die Zukunft wünschte.

Bei den folgenden Neuwahlen, die zügig und schnell über die Bühne gingen, hatte Wahlleiter Andreas Tax mit seinen beiden Helfern Adolf Breu und Toni Münsterer leichtes Spiel. Alle Posten konnten besetzt werden. Günter Aschenbrenner steckte seinem Nachfolger Thomas Brandl das Funktionszeichen des ersten Vorsitzenden an und sagte ihm bei Bedarf Hilfe und Unterstützung zu. Wie Brandl zugab, sei ihm die Wahl nicht leicht gefallen, denn mit Günter Aschenbrenner verliere der Verein einen hervorragenden Mann. Als Dankeschön hatte er sich ein kleines Geschenk einfallen lassen.

Wahlergebnis:

1. Vorsitzender: Thomas Brandl
2. Vorsitzender: Franz Aschenbrenner
1. Schriftührerin: Lissy Aschenbrenner
2. Schriftührerin: Lisa Aschenbrenner
1. Kassier: Karl Weber sen.

2. Kassier: Karl Weber jun.
1. Vortänzerin: Martina Münsterer
2. Vortänzer: Andreas Ammon
1. Jugendleiter: Gunda Weber
2. Jugendleiterin: Katrin Aschenbrenner
Zeitungs- und Pressewart: Martina Münsterer
Zeugwart: Mathilde Schmidt
1. Fahnenträger: Andreas Ammon
2. Fahnenträger: Thomas Aschenbrenner
Revisoren/Kassenprüfer: Xaver Eckl sen. und Toni Münsterer
Chronist: Richard Rohrmeier
Beisitzer: Günter Aschenbrenner, Hubert Klingseisen, Norbert Schmidt, Josef Schmidt, Reinhard Drexler



Die neue Führungsriege der „D'Riedlstoana“ mit den Gästen: (unten v. li.) Richard Rohrmeier, Lissy Aschenbrenner, Thomas Brandl, Franz Aschenbrenner, Gunda Weber, Xaver Eckl, (2. Reihe v. li.) Günter Aschenbrenner, Adolf Breu, Martina Münsterer, Thomas Aschenbrenner, Katrin Aschenbrenner, Mathilde Schmidt, Andreas Ammon, Andreas Tax, (3. Reihe v. li.) Karl Weber jun., Lisa Aschenbrenner, Karl Weber sen. und Toni Münsterer.



Wechsel an der Führungsspitze der „D'Riedlstoana“: Thomas Brandl (rechts) löst Günter Aschenbrenner ab.